

## Mejoría en la enfermedad del Santo Padre

CIUDAD DEL VATICANO — Por vez primera desde que cayó enfermo, hace cincuenta y tres días, Su Santidad el Papa ha aparecido en público, al bendecir desde la ventana de sus habitaciones del palacio apostólico a 50.000 soldados alpinos italianos reunidos en la Plaza de San Pedro.

Su Santidad el Papa estuvo más de dos minutos asomado a la ventana del palacio apostólico del Vaticano, mientras los 50.000 soldados alpinos congregados en la Plaza de San Pedro gritaban con gran entusiasmo ¡Viva el Papa!



## SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL.

Nº 52 — Arrecife-Lanzarote, 30 de Marzo de 1954 — Redacción y Administración: Hermanos Zerola, 7 — Apartado, 32 Año II

### EDITORIAL

## Nuestro primer año de vida

MAÑANA cumplirá "ANTENA" un año de vida. Parece que fué ayer cuando la tinta fresca de las rotativas desfloraron el primer capullo de sus páginas blancas. Nunca podremos olvidar el recuerdo de aquella noche teñida en sangre de impaciencias e infortunio.

Para los que no conocen de cerca lo que es y lo que significa esta complicada y delicadísima labor del periodismo, quizás "ANTENA" no haya tenido más valor que el que representa el enterarse—cada mañana de cada martes— de la noticia más jugosa y sobresaliente de la semana. Mas para los que día tras día hemos trabajado indeclinablemente robando horas al descanso y minutos al tiempo—amenazado su futuro por las incongruencias de un navegar incierto— "ANTENA" ha de tener, forzosamente, un valor mucho más amplio y significativo.

¿Qué mayor placer para un hombre que poder inyectar trozos de vida en la vida de un hijo débil y enfermo que se le muere? Así, también, cada nuevo número de "ANTENA" que sale a la calle es para nosotros como un consuelo y una alegría porque es una semana más que le hemos arrancado a la muerte.

Nuestro semanario será modesto, pobre, raquítico y hasta insulso. Lo reconocemos. Pero en él hay puestas ansias incontenibles de superación y anhelos irrefrenables de cubrir los objetivos propuestos. Y aunque ni lo uno ni lo otro haya llegado a la plenitud de su madurez ni a la exacta correspondencia de nuestros deseos, algo hemos logrado en esta primera singlatura de sus 365 días de existencia. Por eso, con el estímulo que representa este pequeño fruto hasta ahora obtenido; en el insoslayable camino que nos hemos trazado, jamás habrá un desmayo, un desaliento o una claudicación.

Poco nos importa la crítica solapada de los que creen saberlo todo pero nunca hacen nada. De los sabihondos superentendidos, que no saben hacer otra cosa que poner objeciones y cortapisas a nuestra modesta labor, sin querer comprender que "ANTENA", por los estrechos medios económicos en que se desenvuelve y por la absoluta ausencia en su Redacción de profesionales del periodismo, no podrá ser más de

(Pasa a última página)

## Congreso Nacional pesquero para el 4 de abril

A primeros del próximo mes de abril va a celebrarse en Madrid la Conferencia Nacional Pesquera. El Jefe Nacional del Sindicato de la Pesca y director general técnico del Instituto Social de la Marina, don Antonio Pedrosa Latas, ha

mismo, a virtud de su informe en las recientes liberaciones de Mandos Nacionales y Delegados Provinciales de Sindicatos, que fueron por el Delegado Nacional, señor Solís Ruiz. Según dicho informe, en esta Conferencia se debatirán, en orden a sus posibles soluciones, los grandes problemas pesqueros que en la actualidad existen.

## DIA DE LA VICTORIA



El Caudillo de España, Generalísimo Franco, autor de la gran victoria nacional española que pasado mañana, día 1 de Abril, se conmemorará triunfalmente en todo el territorio patrio.

Se han preparado ya las ponencias que serán discutidas en la Conferencia, figurando entre ellas la "Ordenación de la flota", "Flota bacaladera", "Ordenación del crédito naval", "Formación profesional", etc.

El anuncio de la celebración de la Conferencia Nacional Pesquera ha despertado gran interés en los medios relacionados con esta importante. (Concluye en última página)

# CARNET SOCIAL

**VIAJEROS.** — Por vía aérea marchará hoy a Las Palmas el funcionario del Instituto Social de la Marina, don Vicente Armas Panasco.

— También por vía aérea marchará hoy a Madrid, el profesor de la Escuela de Artes y Oficios, don Francisco Aguiar Sánchez.

— El sábado, y en avión, regresaron de Las Palmas, don Manuel Sosa, don Manuel de la Cruz y don Luis Miguel Ramírez.

— Asimismo regresó de Las Palmas nuestro colaborador don Juan Marrero Portugués.

— Llegaron de Tenerife doña Pura Fortuna de Arias, señora viuda de Fort, don Antonio García Márquez y don José Espino Alvarado.

— En el vapor "La Palma" han hecho viaje a la capital de la Provincia, Mr. Marcus Mackenzie, Mtes. Margaret Stexar, don Severino Bethencourt, don Ginés Díaz, don Alfredo Matallana, doña María Arroyo y señorita Hortencia Socas.

**NATALICIOS.** — Dió a luz un varón, la señora esposa de don Pedro Quintana Sáenz, de soltera Juana Cabrera Pinto.

— También ha dado a luz un niño, la señora esposa de don Emilio Sánchez Padrón.

**BODAS.** — En la tarde del domingo y en la iglesia parroquial de San Ginés han contraído matrimonio la señorita Micaela Borges Cabrera y don Cipriano Borges Díaz.

— También contrajo matrimonio con la señorita Juana Curbelo Robayna, don Manuel Santana Padrón.

**DEFUNCIONES.** — A la temprana edad de 18 años ha dejado de existir en esta ciudad la señorita María Teresa Ventura Perdomo. Dicha joven era muy apreciada en Tegui, de donde era natural, por lo que al acto de su entierro concurrió numeroso acompañamiento.

A su familia enviamos el pésame.

**NOMBRAMIENTO.** — Ha sido nombrado secretario judicial de Arrecife, el letrado don Antonio Vaquero Muñoz.

Lea «ANTENA»

«Ford»  
4 cilindros

del servicio público de la parada de taxis, se vende. Para informes, teléfono, 107 ARRECIFE

## VIDA ARTISTICA

### El recital del miércoles en el cine "Atlántida"

Casimiro Camacho impresionó en sus intervenciones simplísticas

El pasado miércoles tuvo lugar en el teatro-cine "Atlántida" el anunciado recital de poesía y música a cargo de Francisco Alcázar, José Marrero y Casimiro Camacho.

Francisco Alcázar — no hay que ponerlo en dudas es un técnico de la guitarra. La maneja con soltura y habilidad y por eso la crítica ha coincidido siempre en catalogarlo como un notable concertista. Pero su actuación en Arrecife no nos dejó plenamente satisfechos, especialmente en "Capricho árabe", de Tárrega, que otras veces le hemos visto ejecutar con mayor seguridad y brillantez. En cambio nos gustó mucho en "Danza española", de Granados. Estamos seguros que Alcázar da mucho más de lo que el miércoles dió en Arrecife. Una pena que no tengamos ocasión de oírle nuevamente.

José Marrero nos ofreció un extenso — quizás demasiado extenso — y variado programa de composiciones de autores españoles, que recitó con bastante acierto y buena dicción. Nos agradó, particularmente, en "La Milana", de Cuyás de la Vega, y "Feria de Abril en Jerez", de José María Pemán. Su potencia de voz — sin embargo — deja que desear y así

muchas de sus palabras se ahogaban en el escenario sin que pudieran ser "cazadas" por el público.

El "plato fuerte" del festival lo ofreció Casimiro Camacho, que es un simplista de cuerpo entero. Y no tenemos más remedio que reconocerlo así, en una isla que es cuna y madre del típico instrumento. Y aunque Casimiro le da a veces matices de interpretación un tanto "modernistas", no por eso deja de plasmar en su limpio toque — dulce y recio a la vez — todo el sabor y toda la gracia de nuestra alma y de nuestra tierra. Casimiro no pulsa las cuerdas. Las acaricia. Las domesticita. Las embruja, arrancándoles, con dulce y maravillosa suavidad, todo lo que de rico y expresivo tiene nuestro folklore. Y hasta su cuerpo fornido, de guanche, y su cara morena, de sol, hacen juego en esta armoniosa y plástica conjunción. Casimiro Camacho es un poeta del timple. Sus extraordinarias facultades y su gran intuición musical le harán llegar muy lejos.

El público aplaudió con calor y entusiasmo las varias intervenciones del joven simplista majorero, que logró, en Malagueñas canarias, su más feliz interpretación.

GUI TO

## Bon. DE INFANTERIA LANZAROTE N.º XXXI

Necesitando este Cuerpo adquirir las prendas y efectos que se relacionan, se hace público para que las casas industriales a quienes pueda interesar, hagan sus ofertas al Sr. Comandante Mayor de este Batallón, hasta quince días a partir de la publicación del presente anuncio, cuyo importe es por cuenta de los adjudicatarios, a prorrato.

25 monos azules — 20 mantas de lana para camas de un cuerpo — 2 cortes de paño para mesa de 2,3 por 1,15 m. clase cruzado — 50 metros de tela de algodón de un solo color para cortinas de 0'50 m. de ancho — 1 rectificador de corriente alterna para carga de baterías — 1 báscula médica apta para un peso de 150 kilos con destino a la Enfermería — 1 aparato de radio corriente universal de 5 lámparas.

Arrecife de Lanzarote, 30 de Marzo de 1954

### El jueves llegarán los misioneros Con ellos vendrá un imagen de la Virgen de Fátima

En el avión correo del próximo jueves, 1 de abril, llegarán a nuestra ciudad los misioneros que intervendrán, en distintos pueblos de la isla, en las Santas Misiones. Dichos misioneros son portadores de una imagen de la Virgen de Fátima, que ha sido donada a esta parroquia por un lanzaroteño no residente en la isla. Con este motivo se prepara un gran recibimiento a esta embajada religiosa que hará su entrada en la ciudad,

por la calle de José Antonio, a las 11 y media de la mañana.

Posiblemente durante esa hora cerrará el comercio y la industria, para que así puedan asistir al acto del recibimiento el mayor número posible de fieles.

Parece ser que el acto general de la misión se celebrará diariamente a las 8 de la noche, anunciándose oportunamente los días y horas en que tendrán lugar los otros actos especiales.

COLABORACIONES

# Coleccionistas de estampas

Por ABEL CABRERA

Estábamos lejos de adivinar que el Sr. Rubiales, dueño de la fábrica de cigarrillos Silva, fuera a ejercer en nosotros esta influencia insospechada. Y aquí nos tienen confesos, agradeciendo al señor Rubiales su ocurrencia, fruto de su ubérrima inventiva comercial. Creíamos haber rebasado la edad en que el reunir estampitas era para nosotros nuestra mayor ilusión. Incluso habíamos olvidado la evidencia de que es siempre entretenida la actividad de coleccionista en cualquiera manifestación de su significación genérica. Y he aquí cómo por este brote prolifero y ocurrente del señor Rubiales, nos vemos comprando sus cigarrillos sin utilitaria ni mágica intención de ponderar calidades; antes al contrario, con ingenuo deseo pretencioso de que en esta cajetilla nos salga el 83.

Perdemos con tanta frecuencia monótonamente el tiempo que, como al principio decíamos, debemos agradecer al señor Rubiales el que en nosotros prendiera este innovador incentivo de coleccionista. Porque es preferible sentir la avidez del trato o adquisición de unas estampitas, mediante el ansioso repaso de la lista de las que nos faltan, a comentar, por ejemplo, el parte meteorológico que se nos pueda ocurrir con feccionar en los ratos en que es tedio el ocio. Por que creemos de mayor amenidad la distraída ocu-

pación de un album, que el sentir desgranar en largito estas espigas de minutos y hasta de horas. Agradecemos también al señor Rubiales las explícitas lecciones de la didáctica de sus estampas y la influencia que la exagoría impieita de las mismas ha de ejercer en la persona coleccionista.

Y retrocediendo de la madurez de nuestros años a la infantil edad, loemos al niño coleccionista porque, más que nadie, se aprovecha él de lo formativo de esta práctica instructiva y educadora; mermando travesuras, al sanguíneo por temperamento, y dándole movilidad mental, y hasta física, al linfático. Pero no así debemos alabar a los que, con los trapos sucios de sus manoseadas estampas, sólo sienten el placer, acaso pernicioso, de un desmedido atrapar en el juego que ellos llaman "Cucú, descubre", o en el martilleante por procedimiento y de finalidad menos ambiciosa del "A levantar". Que todas las cosas, por nimias que nos parezcan, sabemos que tienen en su fondo una fuerza, a veces ignota, que debiera sopesarse.

Buena fue, de todas formas, la intención del señor Rubiales. A nosotros toca ahora, como mayores hermanos de nuestros niños, encauzar sus intereses hacia la faena de coleccionista, si es que ha torcido sus pasos hacia la de atrapador.

SELECCION DE ARTICULOS

# Una receta de Marañón

Por CESAR GONZALEZ RUANO

(De «La Vanguardia», de Barcelona)

SIEMPRE he pensado, entendido y escrito, que el perfil más característico de nuestra época es la angustia frivola del tiempo, la prisa nerviosa, la desazón permanente en la que vivimos pretendiendo hacer mil cosas y sin acabar por hacer bien ninguna. ¿Es que el hombre de nuestra sociedad pretende estar en más sitios de los que puede; realizar un programa más nutrido del que para física y moralmente está capacitado?

El tópico de nuestra época es la prisa. No solamente la criatura ocupada, sino hasta la desocupada, se queja de que le corre el tiempo, de no tener nunca tiempo para nada. Así, por ejemplo, la falta de puntualidad en las citas ha llegado a formar un clima habitual y tolerado, una verdadera costumbre: "Chico, perdona, es que no tengo tiempo para nada".

La otra tarde estuve visitando a don Gregorio Marañón a quien veo con alguna frecuencia. El ilustre doctor, uno de los escritores mejores de España y de obra literaria nada escasa por cierto, tiene tiempo para todo. Este fenómeno comprobado en continuas ocasiones, nos ha asombrado siempre. Marañón lleva una intensa labor profesional, hace una vida social, escribe, da conferencias, acude a ellas y a las exposiciones, viaja, e incluso descansa. Cuando le he enviado un libro, al día siguiente he recibido una carta suya autógrafa habiéndome de él. Cuando he llamado a su casa diciendo que quería verle, me ha respondido siempre: "Venga usted ahora si quiere". ¿Qué es esto? ¿Cómo uno de los hombres oficialmente más avorazadamente ocupados del país encuentra tiempo para todo? En la conversación le he preguntado que si aparte de sus facultades personales, de sus valores múltiples, de su voluntad y de esa ya famosa condición suya de dormir poco, puede darme esta receta, divulgarme su fórmula a sí es que la hay.

— Hay fórmula, hay receta, y es bastante sencilla. Imagínese usted un día en que tiene usted el billete en el bolsillo para un viaje que va emprender, por ejemplo a la 6 de la tarde. Va

usted a ausentarse de Madrid por una temporada. ¿Qué hace usted ese día? Por de pronto levanta: se temprano. Después echarse a la calle y no dejar para luego nada que imprescindiblemente sea necesario hacer. Usted, esa jornada multiplica sus actividades, lo realiza todo con energía y diligencia, no pierde una hora en nada... y a las seis de la tarde coge usted el tren, el coche o el avión. Lo hizo usted todo porque sabía que no tenía otra solución sino hacerlo. Cumplió usted un programa que en su ritmo normal le hubiera exigido tres o cuatro días. Pues bien, hay que despertarse cada día con la misma moral que si estuviere de viaje a las seis de la tarde. Así, incluso se quedará usted libre a esa hora y le sobrará bastante tiempo para descansar o aplicarle al ocio que prefiera.

Como el gran problema contemporáneo de todos es precisamente la falta de tiempo, no porque en realidad no lo tengamos, sino porque lo perdemos, esta receta de Marañón la sirvo desde estas líneas para bien general. Sencilla y eficaz, creo que pueda interesarle a todos.

# Ventas

## Tablas y listones de Riga

en buen estado, se venden en el Casino de Máguez. Informes, en dicha sociedad los días festivos

## Estantería y mostrador

Informes: M. Primo de Rivera, 23

# BERTRAN RADIO

LA MARCA CUYA CALIDAD SE IMPONE  
Receptores para coches - Receptores para baterías - Receptores para cualquier clase de corriente.

UN AÑO DE GARANTIA TOTAL — GRANDES FACILIDADES DE PAGO —  
SORTEOS MENSUALES DE AMORTIZACION.

Agente exclusivo para Lanzarote y Fuerteventura. MANUEL NIEVES ORAMAS  
Marina, 9 - PUERTO CABRAS - Canalejas, 30 - ARRECIFE

# SE VENDEN A BUEN PRECIO

Casa de nueva construcción, sin inquilino, y aljibe. También un solar murado junto a esa casa. Informes en calle Las Flores, núm. 16 Arrecife

# BURBUJAS DE LA SEMANA

Por GUITO

## MISION LANZAROTEÑA

Faltan ya pocas horas para que comiencen en nuestra isla las santas jornadas misionales del Año Mariano. La ciudad se ha vestido de gala. Carteles anunciadores, letreros luminosos, escaparates exquisitamente adornados, profusión de hojillas divulgadoras; todo nos llama y nos invita a la meditación y al recogimiento en estos venturosos días de paz espiritual en que la voz de Cristo, dulce y misericordiosa, inundará nuestras almas como un bálsamo de amor y caridad, para reconfortar nuestro espíritu y expurgar nuestras conciencias.

Que su misericordia y su gracia nos bendiga y nos ilumine a todos en estos días de las Santas Misiones.

### Buzón del comunicante

Nos escribe un suscriptor de la Tiñosa, en carta fechada el día 20, hablándonos del servicio de guaguas con dicho pueblo. Dice que no pueden quejarse ya que el pueblecito tiene comunicación diaria con Arrecife. Parece ser que los domingos no se efectúa dicho servicio cosa que tampoco encuentran mal pues esos días hay poco movimiento. Pero lo que encuentran poco razonable es que se suprima el de los días festivos, sin ser domingos. Así—por ejemplo—el día de San Jo-

sé, viernes, la guagua no llegó a la Tiñosa dándose el caso de un enfermo pobre que había de desplazarse a Las Palmas y que, por no disponer de medios económicos para alquilar un taxi, tuvo que ir caminando hasta Mácher, para allí tomar el coche procedente de Yaiza. Esto, sin contar las muchas necesidades que se originan en los pueblos del interior en días de correo.

Por nuestra parte, queda complacido nuestro amable comunicante.

### Un ruego a la empresa del Estadio

Un grupo de futbolistas locales se han acercado a nosotros rogándonos hagamos saber a la empresa del Estadio la necesidad que existe de que, por lo menos una vez al mes, sean retiradas de la cancha las numerosas piedrecitas que allí existen y que tanto molestan a los jugadores. Una cosa fácil de realizar y muy económica, que no dudamos será atendida por la empresa, en lo que tiene de justa y razonable.

### Las cargas de los correillos

En uno de los pasados viernes condujo el correillo, para este puerto, unas 140 toneladas de carga. Dicho correillo llegó algunas horas después de la hora oficial de llegada, lo

(Pasa a novena página)

**Don Pedro de Naverón Aurrecochea, Ayudante Militar de Marina y Director de la Escuela Media de Pesca de Lanzarote.**

**HAGO SABER:** Que hasta el día diez de abril próximo queda abierta en esta Escuela la Matrícula para alumnos aspirantes a Motoristas Navales, que deseen cursar sus estudios en este Centro.

Arrecife, 27 de Marzo de 1954

## Serán repatriados 290 españoles prisioneros en Rusia. Entre ellos figura un lanzaroteño

En la tarde del pasado sábado llegó a Estambul, en un barco mercante, el primer grupo de españoles, que por gestión de la Cruz Roja Internacional, vuelven a su Patria después de permanecer durante algunos años prisioneros en la U. R. S. S. Entre los compatriotas repatriados figuran los siguientes, naturales de estas islas: Gregorio López García, natural de Haría; Isidro Pelayo García, de Tenerife; Manuel Rodríguez Martín, de Las Palmas, y Manuel Sánchez de Tuine-

je (Fuerteventura). El próximo jueves, y por vía marítima, llegarán a Barcelona. Figuran entre los expedicionarios algunos oficiales del ejército así como cuatro niños, hoy ya hombres, procedentes de la población civil evacuada. Cuatro de los repatriados padecen tuberculosis y los demás declaran haber pasado muchas penalidades. El Gobierno español está muy interesado en lograr el rescate de los que todavía permanecen en Rusia.

## ¡Señora! ¡Señorita!

¡La mejor oportunidad del año!  
Ahora podrá Vd. ahorrar mucho dinero comprando su taja a precios increíbles.

### FAJAS

Tubulares muy cómodas de Ptas. 88.00 a 59.00  
Goma y raso de 168.00 a 125.00  
Corsés cintas marca «Perfil» de Ptas. 265 a 219.50

¡Enorme surtido en vichys veraniegos de última novedad!  
Dibujos, bordados, a cuadro, a listas y lisos.  
Precios desde 12.00 Ptas. hasta 38.00 Ptas.  
¡Antes de comprar vea nuestra magnífica colección! en

## Almacenes «El Barato»

LA CASA QUE MAS BARATO VENDE EN LANZAROTE  
León y Castillo, 27 - ARRECIFE - Teléfono, 17

### CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Torrelavega	10	7	2	1	26	7	16
Lanzarote	10	6	2	2	21	14	14
Arrecife	9	5	0	4	20	18	10
Puntilla	10	5	0	5	25	26	8
Juventud	10	3	1	6	22	25	7
Teguise	9	0	1	8	11	35	1

# Sección arte

## Ha sido publicada la novela premio Nadal 1953

Lo que opina de ella un crítico de "Ya"

En todos los géneros literarios se han dado ejemplos de extraordinaria intuición. No en vano el verdadero artista es "vate", esto es, adivino. Si a sus floridos y veintitantos la señorita Luisa Forrellad escribe una novela que gana un reñido concurso y esa novela denota soltura de estilo, don de narrar y hábil pintura de un ambiente y de un conflicto que sólo ha podido llegar a la auto a mediante desperdigadas lecturas, en los veintitantos estaba Shakespeare cuando escribió "Romeo y Julieta", sobre lecturas también y desarrollo en un ambiente que no conocía. Hay metas a las que se llega lo mismo por adivinación de la vida que por ciencia y experiencia de la vida. El caso de Luisa Forrellad es sorprendente, pero dista mucho de ser imposible.

### ESCENARIO Y ESTILO

No desorbitemos las cosas. Al situar la acción en la Inglaterra del 1890 ya no resulta tan exigible un conocimiento directo del ambiente que se describe. La imaginación tendría que trabajar, de todos modos, aunque lo haría con más comodidad, sin duda, sobre datos más directos. Pero al entrar casi en los dominios de la Historia esos datos disminuyen de valor, si bien nunca lo pierden del todo.

Para mi, el "caso" Luisa Forrellad resulta más extraordinario en lo que concierne a las dotes narrativas y a la facilidad y soltura de un estilo ágil, ceñido, casi maduro, concreto y con una punta de humor. Tratando de explicar-

me los hechos hasta donde es posible, diré que el don de narrar puede considerarse innato. Hay quien lo tiene desde la primera hora, como le pasaba, por ejemplo, a don Armando Palacios Valdés. Que este don es sobresaliente en Luisa Forrellad se prueba en el hecho de que su libro no posee ni la más leve brizna autobiográfica. Aun en los grandes aciertos y revelaciones suele empezarse por vaciar el interior del alma. Es casi una necesidad. Y cuando se ha terminado con eso se buscan temas y se escriben novelas, esto es, nuevas o noticias.

El prodigio, aun siéndolo, disminuye su proporción si advertimos que la construcción de la obra de Luisa Forrellad tiene mucho de teatro, muy poca variación de lugares, fuerza de intriga dramática, diálogo abundantísimo, tipos claros y las descripciones apenas existen. Casi diríamos que va deduciendo (Pasa a séptima página)

## La pintura de Manolo Millares enjuiciada por la crítica barcelonesa

Reproducción parcial del escrito de presentación que el conocido crítico catalán Angel Marsá, hace a Manolo Millares con motivo de su Segunda Exposición en Galerías Jardín, de Barcelona.

"Para un crítico responsable, urge más publicar su estima a la obra que al artista. Hacer lo contrario no deja de ser una curiosa manera de desestimar una, y otro. En cuanto a estímulo, Manolo Millares lo tiene en la realidad auténtica de su propia creación, adscrita a lo más vivo de la plástica joven de nuestro país. Puestas así las cosas en claro, como la más elemental equidad reclamaba, Arte Nuevo tiene el honor de presentar la segunda exposición de este joven pintor canario, de tan fuerte y acusada personalidad. Su obra, inserta en ese ángulo afroamericano, de vértice tan entrañablemente español, que vienen a ser las Islas Canarias, tiene hondas raíces intuitivas. Lo aborígen se aúna con lo cósmico, lo elemental con lo absoluto.

El resultado es una plástica directa, vital, orgánica, creadora de un mundo mágico lleno de resonancias cromáticas, de geometrías fugaces, de pasmos siderales. La pintura de Manolo Millares está hecha de instantes eternizados, de dinámicas superpuestas, de cristalizaciones trepidantes. Ha logrado un módulo permanente de las agitaciones urbanas, de las muchedumbres enardecidas, de las superestructuras inmutables, de las humaredas fabriles, de las iluminaciones fluorescentes. La vida actual ha encontrado en Manolo Millares su exacta formulación plástica actual, que parte del rupestre para fundirse en la incandescencia de un tubo Neón. El paisaje geográfico, por otra parte, cuentan poco. Lo que cuenta, de verdad, es el paisaje interior del artista, sus vivencias ancestrales. Exactamente, lo que una mera estimativa estimulante — miope y jactanciosa — no logrará ver jamás."

## ¿Paul Lukas interesado por las obras de Manrique?



"El Viento", mural de César Manrique, en el Parador Nacional de Arrecife

En estos días marchará a Palma de Mallorca el pintor César Manrique. El viaje de nuestro paisano a la bella capital mediterránea parece obedecer a cierto interés que por sus cuadros ha mostrado el actor cinematográfico Paul Lukas, que también se encuentra en Mallorca. Esto — claro — no pasa de ser un rumor y como tal lo damos a conocer.

Lo que sí parece un hecho es que César Manrique pintará varios cuadros que le han sido solicitados por la embajada de los E.E.UU. en Madrid.

# MISCELANEA DEPORTIVA

## ¿También, ahora, el seleccionador?

Por ADOLFO GARCIA

Como siempre habrá quien haya hecho culpable de lo ocurrido al seleccionador. No soy de los que por sistema trate de disculpar a los que de ordinario resulten inculcados, las más de las veces por rutina.

Don Luis, no el del Tenorio, debe estar en estos momentos considerándose cabeza de turco. (Sin chiste fácil; que conste).

ro que a nuestra gloriosa tradición futbolística corresponde.

Esa continua variación del equipo nacional no creo que se deba en ningún momento a una "política de seleccionador" sino a un estado de cosas que se traduce en no haber jugadores, no sólo indiscutibles, sino del término medio arriba.

Resumiendo, hubo una



He visto por pura casualidad un album de estampillas de fútbol que reúnen mis chicos (no sé en que colección) pero que arrojan una verdad irrefutable sobre la realidad del fútbol nacional en el actual momento. Dichas estampillas no son de ahora, son, si mal no recuerdo, de algunas temporadas atrás —es posible de hace dos o tres años— y, sinceramente, que dan una lección rotunda. No hay más de cinco jugadores que hayan intervenido en el último encuentro de Roma.

Esta lección es evidente y clara. Sopesando el número de jugadores que participaron en el equipo nacional, llegamos a la conclusión, por mucho que nos duela, de que en España, depués de aquel campeonato de Río, no tenemos quienes nos representen con el debido deco

época en que el seleccionador andaba de cabeza a ver a quien dejaba fuera del equipo, por existir muchos buenos; hoy está lo mismo, pero para encontrar los que hacen falta.

¿Profesionalismo?

¿Consecuencias de limitar la acción de los jugadores, con tantas tácticas?

¿Resultados de las más o menos S. A. del fútbol?

Es posible que de todo haya un poco.

**A buen precio se vende un camión y remolque. Facilidades de pago.**

**Informes: Recaudación de Contribuciones, ARRECIFE**

## FUTBOL JUVENIL

### Una selección estudiantil lanzaroteña derrotada por la mínima diferencia, en Gran Canaria

Días pasados, y en el estadio Cardona, de Arucas, se celebró un encuentro amistoso de fútbol entre un conjunto juvenil lanzaroteño y otro grancanario, formados ambos por alumnos del Colegio Menor "San José", de la capital de la provincia.

A las once de la mañana dió comienzo el partido bajo las órdenes del árbitro señor Santana González.

Realizado el saque inicial marcan los canarios anulando el arbitro por fuera de juego de Bordón. A partir de este momento el juego se nivela realizándose algunas buenas jugadas por ambos bandos, terminando esta primera parte con el dominio de los "conejeros", que no marcan por indecisión ante la puerta. La primera fase finalizó con el resultado de 0-0.

Comienza la segunda parte con avances de los lanzaroteños que logran un gol, por medio de Acos-

ta, que también es anulado por fuera de juego de José Antonio. Después es Las Palmas quien ejerce una fuerte presión pero la defensa "conejera" aleja todos los peligros. Sigue el dominio de los canarios y 15 minutos antes de finalizar el encuentro, Ramos, tras driblar a Perdomo, chuta a puerta, rechazando Fierro; se vuelve a chutar y la pelota traspasa la meta lanzaroteña lográndose así el primero y único tanto del encuentro.

El partido resultó reñido y emocionante, con un arbitraje perfecto e imparcial del señor González Ramírez.

Alineaciones:

Las Palmas: Raúl; León, Ruano, Jiménez; Ortega, Manolo; López, Bordón, Morales, Ramón y Mirelos.

Lanzarote: Fierro; Perdomo, Ferrer, Urquijo; J. Pablo, Chano; Cabrera, Dorreste, Acosta, José Antonio y Emilio.

J. FERRER

## El C. D. Arrecife reanuda sus actividades deportivas

Hemos recibido la siguiente comunicación del presidente del C. D. Arrecife, que tenemos el gusto de reproducir. Dice así:

"Señor Director del semanario "ANTIENA". Muy señor mío:

Reanudada con este fecha la actividad deportiva de esta Sociedad, me es grato ponerlo en conocimiento de ese semanario, rogándole que por intermedio del mismo, y a la vez que con un saludo afectuoso al público en general y a la afición deportiva en particular, lo hiciera saber ofreciendo la

colaboración de esta Sociedad para todo lo que redunde en beneficio del deporte y engrandecimiento de esta ciudad como ha sido siempre norma de la misma.

Al ser portavoz de nuestros mejores sentimientos deportivos, queda también particularmente y como presidente de esta Sociedad de Vd. atto. s.s.q.e.s.m Firmado: Juan Manrique Arenós".

La Junta Directiva del C. D. Arrecife ha quedado constituida así:

Presidente de honor, don (Concluye en última página)

# EL TORRELAVEGA, CAMPEON

## En un disputadísimo encuentro

### Torrelavega, 0 - Lanzarote, 0

Hemos de decir, antes que nada, que excepto en contados momentos, el domingo no hubo fútbol— lo que se dice fútbol— en el Estadio. Claro que ello tiene su explicación. Era demasiado lo que allí se dilucidaba y se ventilaba. Y en estas condiciones, con nerviosismos y apuros sin fin, el encuentro no podía bri-

llar por su calidad. El fuerte viento reinante fué otro factor decisivamente influyente en este deslucimiento general del juego. Pero lo que no faltó en ningún momento fué el entusiasmo, el ardor, la voluntad, la incertidumbre y la emoción. Y en verdad que no era para menos pues hasta que el colegiado no dió "la última pitada", nadie podía predecir el desenlace de la contienda.

**EL CUARTETO DEFENSIVO, AUTOR DEL TRIUNFO BLANCO**

En el empate logrado anteayer por el Torrelavega (un empate que para él significaba un triunfo) fué factor decisivo la formidable actuación de los hombres de su cuarteto de retaguardia. No queremos



Calderín

destacar a ninguno porque creemos que, cada uno a su manera y a su estilo, supieron cumplir a la perfección la misión que les fué asignada. Destaquemos si acaso al joven portero Román, que el domingo nos hizo recordar su fenomenal tarde frente a los "aviadores", de Las Palmas.

Las demás líneas—descoyuntadas por la falta de algunos titulares—no respondieron bien, especialmente la delantera en la que García Márquez, en el que más confianza se tenía, no hizo nada del otro mundo. Pero el Torrelavega, ya se sabe, salió al campo con el decidido propósito de lograr por lo menos el empate. Y para ello—con muy buen sentido—replegó a la mayoría de sus hombres, que se batían como leones, para defender el marco de Román. Y así—sin ese mayor lucimiento en el juego—

logró el objetivo propuesto: calzarse el título.

**MALA SUERTE Y MOMENTOS DE BUEN JUEGO DEL LANZAROTE**

El noventa por ciento de los espectadores coincidirá en apreciar que el triunfo del domingo—por lógica y por lo menos por la mínima diferencia—correspondía al Lanzarote. Los blanquirröjos ligaron, especialmente en algunos momentos de la segunda parte, un juego brillante y eficaz, coronado con espléndidos tiros de su vanguardia, algunos de los cuales no se tradujeron en goles, por verdadera mala suerte. Aquel potente y precioso remate de cabeza de Joselito que pasó silbando sobre el larguero; aquel fi-

no empalme de izquierda de Martín Vega, que no entró, por milímetros; aquel buen testarazo de Nuñez, etc, y algunos otros, que Román paró en una tarde plena de aciertos, malograron el triunfo del Lanzarote que se estaba mascando. También es verdad que el Torrelavega tuvo ocasiones de perforar el marco contrario, defendido con tesón y portentosa seguridad por el joven Medina.

Los blancos, por otra parte, con su acertado y bien ordenado sistema defensivo, se encargaron de romper las ilusiones de los lanzarotistas. Y si hemos de ser justos—a lo largo de la Liga—los veguistas han hecho una campaña más regular para ostentar el supremo galardón, aunque el Lanzarote mereciera el triunfo el domingo.

**UN ESTUPENDO ARBITRAJE DE DEL TORO**

Es sabido lo difícil que resulta el arbitraje de estos encuentros. Cualquier "floreja" por parte del colegiado quede traer funestas consecuencias. Y aquí es donde radicó a nuestro juicio, la gran labor de del Toro. Con gran visión y oportunidad supo cortar toda iniciación de juego brusco, demostrando además una absoluta imparcialidad y un profundo conocimiento de las reglas de juego. Para nosotros fué el mejor de los veintitrés. GUITO

**Actos para el 1.º de abril**

A las diez de la mañana del próximo jueves, día de la Victoria, se celebrará en la explanada del muelle Chico de esta ciudad una misa de campaña a la que asistirán autoridades militares y civiles de la isla.

A continuación habrá desfile de las fuerzas y a la una de la tarde, recepción en la Comandancia Militar de Lanzarote.

En ese día se servirá comida extraordinaria a la tropa y por la tarde se celebrará una competición deportiva en el estadio del Frente de Juventudes.

**BOLETO FEDERACION**

1.º premio núm. 393  
2.º premio núm. 484

**Miércoles, 31, a las 7 y media DE LA TARDE**

**Francisco Alcázar**, concertista de guitarra

**José Marrero**, recitador,

**Casimiro Camacho**, mago del timple

Con absoluta renovación del programa

¡Aproveche la oportunidad de oír al mejor simplista de Canarias!

Vea programas de mano. Precios en taquilla.

**en el cine «Atlántida»**

**Cine «ATLANTIDA»**

**MARTES a las 7'15 y 10'15**

La estupenda producción «Fox»  
"DE ILUSION TAMBIEN SE VIVE"

Por Mauren O' Hara y

John Payne

Una película de sano optimismo que mantiene despiertos la atención y el regocijo del espectador  
(Tolerada menores)

**Jueves a las 7'15 y 10'15**

Estreno de

"EL NIETO DEL ZORRO"

Deliciosa interpretación de Alicia Ravel, "Resortes" y el Chato Ortin

Un divertido asunto con trucos deliciosos  
(Autorizada mayores)

**SABADO a las 10'15**

La espectacular y dinámica producción "Metro Goldwyn" en maravilloso Technicolor

"UN DIA EN NUEVA YORK"

Por Gene Kelly, Betty Garrett,

Frank Sinatra y Ann Miller

Tres marinos y tres bailarinas recorren Nueva York al son de melodías modernas

(Autorizada mayores)

## EDICTO

**El Alcalde de Arrecife.**

**HACE SABER:** Que a partir de esta fecha, el Cementerio Municipal, permanecerá abierto al público, diariamente, de diez a doce de la mañana y cuatro a seis de la tarde, con objeto de que los familiares y deudos de los difuntos en el enterrados puedan visitarlo y hacer sus oraciones.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Arrecife a 26 de Marzo de 1.954

# INFORMACION GENERAL

## El dragaminas "Guadalete" hundido en el Mediterráneo El viento adquirió velocidades hasta de 130 Kms.

### Se teme hayan perecido treinta tripulantes

En la mañana del pasado jueves salió desde el puerto de Ceuta, para prestar su habitual servicio de vigilancia, el dragaminas español "Guadalete". A las 17,30 horas de la tarde, y debido al fuerte temporal de mar que en estos días ha azotado el Mediterráneo, el "Guadalete" se hundió a unas 30 millas al sur de Morbella

(Málaga). El barco italiano "Podestá", que en aquellos momentos navegaba por el lugar del siniestro, logró salvar gran parte de su tripulación, pero se teme que haya perecido el resto, unos treinta hombres.

Otros distintos barcos han acudido al lugar del naufragio, habiéndose recogido ya varios cadáveres.

Un fortísimo temporal de viento y mar se ha desatado últimamente en toda la zona costera del Mediterráneo.

Desde el puerto de Málaga hubieron de adelantarse a su salida varios buques, entre los que se cuenta el correo "Ciudad de Algeciras", que se dirige al puerto de la Luz.

En Mallorca el viento llegó a adquirir, en ciertos momentos, velocidades hasta de 130 kms, habiendo producido grandes daños en el arbolado, principalmente en los almendros.

Los grúas flotantes que operaban en el puerto de Palma, se hundieron por efectos de un choque.

Ciento setenta y siete personas han quedado sin

albergue en Ceuta, como consecuencia de las inundaciones. Han recibido asistencia en un grupo escolar y en el Asilo viejo.

En Barcelona se captaron radios de socorro de un barco italiano, que llevaba heridos a bordo, y de un francés. El capitán de la motonave "Mallorca", uno de los pocos barcos que ha podido entrar en el puerto barcelonés, ha declarado que captó un mensaje de socorro del mercante español "Cabo Corona", que navegaba luchando con el temporal, entre Gibraltar y Cádiz.

Hacia mucho tiempo que no se registraba temporal de tanta intensidad y magnitud.

### Ha sido publicada...

(Viene de quinta página)

ciéndose, como en el teatro, de lo que se presenta vividamente a los ojos del espectador. Nos hemos quedado más tranquilos, por otra parte, al sorprender en el diálogo de Luisa Forrellad algún eco del catalán, como en la página 33: "Usted mismo me indicó que pidiera por él", que no es que "rogase" por él, sino traducción literaria del catalán "demandar", pedir, que debiera decirse en castellano "preguntar". Lo mismo pudiera decirse (página 50) de "aceite hirviendo al parecer", caso en el que el castellano exige gerundio. Y también hace reminiscencias de no selectas lecturas cuando se dice (página 87): "La sangre de los cráspulas no se congela y, por añadidura, Martino habrá hallado resguardo".

No trato de empujear ni empañar un éxito justo, ni de disminuir el mérito de una novela interesante, fluida, limpia, con matices de humor y de ternura. Trato de reducir el fenómeno a sus justas proporciones que, de todos modos, son tales que hemos de quedar a la expectativa de la próxima novela de Luisa Forrellad para decidir sobre la calidad y naturaleza de este nuevo y sorprendente hecho literario.

## PERDIDA

de unas gafas, entre las calles Fajardo y José Antonio. Se gratificará a quien las entregue en el comercio de don Manuel Cabrera Sosa.

## OTRAS NOTICIAS

### Treinta y nueve sacerdotes murieron helados en un campo de concentración

VIENA.—El Servicio de Prensa Católica austríaco informa que 39 sacerdotes murieron helados en un campo de concentración checoslovaco durante el pasado mes de enero.

Agrega que, según noticias recibidas de Checoslovaquia, otros siete sacerdotes murieron sepultados por los aludes de nieve cuando trabajaban en las montañas de Tatra.

### Entrega de premios nacionales de Natalidad

Recientemente se ha celebrado el acto de entrega de los premios a la natalidad por Su Excelencia el Jefe del Estado. Los beneficiarios de este año han sido:

Premio nacional de hijos habidos, doña Francisca Castillo Gancedo, de cincuenta y cuatro años, viuda de don Feliciano Castillo Obregón, domiciliada en San Felices de Buelna (Santander). Ha

tenido 19 hijos, de los cuales viven once; de ellos, 5 en el hogar materno.

De hijos vivos, don José Madero Martínez, de cuarenta y ocho años, casado con doña María García Rodríguez, de cuarenta años, domiciliados en Ecija (Sevilla). Han tenido 19 hijos, de los cuales viven 18, todos en el hogar paterno; 12 son menores de catorce años.

Premio provincial de Madrid de hijos vivos, don José Martínez Martínez, casado con doña Francisca Millán Morgán, de cincuenta y cuarenta y seis años respectivamente. Han tenido y les viven 16 hijos, todos ellos con sus padres, siendo diez menores de 14 años.

### Docientas toneladas de cebolla tortosana para Alemania

TORTOSA (Tarragona).—El mercado de cebollas se ha animado bastante. Hay demandas para adquirir 200 mil kilos de cebolla blanca con destino a los

mercados de la zona occidental de Alemania. Las cotizaciones son de 50 a 65 pesetas los 100 kilos, el artículo selecto para la exportación, y de 30 a 40 pesetas los 100 kilos, el artículo de segunda clase.

### Unidades de Guerra en Gibraltar

Más de 50 buques de Guerra británicos pertenecientes a las escuadras Home Fleet y del Mediterráneo, se han concentrado en Gibraltar, después de las maniobras conjuntas realizadas por los mismos en dicho mar.

### El paso del planeta Marte

CIUDAD DEL CABO.—Un grupo de astrónomos americanos se trasladará el próximo mes de junio a Bloemfontein, capital del Estado de Orange, fecha en que el planeta Marte estará exactamente sobre dicha ciudad, al realizar su órbita la mayor aproximación a la Tierra en el término de trece años.

Las investigaciones están patrocinadas por una Sociedad Nacional de Arizona.

**GALLOS**

**(4-2) primer triunfo de Juan Jorge**

Este tercer domingo de peleas casadas resultó bastante frío y deslucido, por lo que a la calidad de algunos gallos se refiere. Muchos de ellos resultaron verdaderas "máscaras" y, en ciertos momentos, el respetable no tuvo más remedio que impacientarse y aburrirse a lo largo del desarrollo de las riñas. No obstante, el resultado favorable al Norte, pone las cosas en punto muerto al anular éste la ventaja general que había logrado el Sur en anteriores jornadas, dando a la contienda un ambiente de salsa, aliciente e interés, que a fin de cuentas, es lo que desea el aficionado.

De las riñas sólo merecen citarse la...

**TERCERA.**—Por el Norte giro de Dominguito Suárez, castío de don Augusto Lorenzo y por el Sur, colorado de don José Fuentes, castío de don Andrés Fajardo.

El norteño no tuvo ocasión de demostrar lo que era porque el colorado, buen peleador y de espuelas, apenas lo dejó picar, y en unos tiros de atrás "palante" terminó con él. La riña tardó pocos minutos.

**CUARTA.**—Por el Norte, giro "Terry", de don Casto Martínez y por el Sur, colorado de don Hermenegildo Duarte, castío

de don Manuel Alvarez.

Nuevo y brillante triunfo del "Terry", aunque esta vez tuvo que "sudar" lo suyo. De entrada se aventaja el sureño pero el giro, que sabe pelear y da muy bien de frente, empieza a inclinar la balanza a su favor al sacar un ojo a su contrario, dejándole ciego poco después. Así y todo el sureño da peligrosas batidas amenazando la entereza de su rival, pero no puede lograr nada positivo y, honrosamente pierde la pelea.

**QUINTA.**—Por el Norte, melado, repetido del domingo anterior, de don Federico Coll, y por el Sur, melado de don Francisco Alvarez.

Una pelea que el Sur ganó por verdadera suerte. En revuelos, el sureño da una fuerte puñalada a su rival que la acusa visiblemente y le pone en condiciones de despacharlo pronto. Pero no fué así. No supo aprovechar la ventaja porque era un gallo bastante malito. Tan malito que a punto estuvo de perder la pelea, a manos de un norteño activo y heridor.

El norte ganó la primera, segunda, cuarta y séptima y el Sur la tercera y quinta. La sexta quedó en tablas.

CAÑERA

**Burbujas de la semana**

(Viene de cuarta página)

que impidió alijar aquí todo su cargamento, con el consiguiente perjuicio para los receptores.

¿Por qué a los correos se les exige salir a la hora oficial y no se les exige llegar también a la hora oficial?

¿Por qué en estos meses, los de mayor movimiento comercial, no adelantan los vapores interinsulares sus salidas de Las Palmas, en cuyos muelles permanecen horas y horas "muertas", para así mejorar el servicio de las islas menores?

¿O es que ni siquiera tenemos derecho a eso, ya que no se nos aumentan los servicios?

**Barco turco, de arribada forzosa**

El pasado jueves entró en nuestro puerto la motonave de bandera turca "Malatia", de 4,000 toneladas de registro bruto. Dicha motonave, que procedía de Estambul, Izmir y Agadir, se dirige a Baltimore, con 2.400 toneladas de manganeso, tomados en el puerto francés de Agadir, en la costa occidental africana.

Viene mandado por el capitán Necati Bayranoglu y lleva 36 hombres de tripulación.

El motivo de su arribada a nuestro puerto ha sido el de resguardarse del fuerte temporal de mar que en estos días se ha desencadenado en aguas de estas islas. En la tarde del viernes salió para el puerto de destino.

**Otro millonario quinielista**

Nada menos que dos millones cuatrocientas mil pesetas ha ganado el operario de una fábrica española, al acertar 1 boleto de 14 aciertos en la jornada de Apuestas Mutuas De-

portivas Benéficas del pasado día 21. Es la mayor cantidad de dinero que ha obtenido un quinielista, por un solo boleto.

En Las Palmas de Gran Canaria, sin embargo, parece ser que ha surgido un nuevo aspirante al reparto de estos millones. Se trata de don Juan Ramón Alberiche, padre del nadador del mismo apellido, quien asegura haber llenado un boleto con los 14 aciertos. Ya ha hecho la correspondiente reclamación a Madrid, esperando, con la natural ansiedad, el desenlace de la misma. ¡Y no es para menos, señores!

**Escuelas graduadas para Arrecife y Haría**

El B. O. del Estado inserta una disposición por la que se autoriza a las escuelas nacionales de niños números 1, 2, 3, 4 y 5, de esta capital, a funcionar en régimen graduado. Dichas escuelas ejercen sus funciones en el grupo escolar de la Marina.

Por la misma disposición se concede la graduación a las escuelas de varones y hembras números 1, 2 y 3, del pueblo de Haría.

**LIGA NACIONAL**

Primera División  
Sevilla, 1; Coruña, 2  
Barcelona, 9; Oviedo, 0  
A. Madrid, 4; Santander, 1  
R. Sociedad, 1; A. Bilbao, 1  
Jaén, 5; Osasuna 3  
Valladolid, 4; R. Madrid, 3  
Gijón 5; Valencia 2  
Celta 1; Español, 0

Segunda División  
1er. Grupo  
Zaragoza, 5; Salamanca, 1  
E. Industrial, 1; Avilés, 1  
Logroñés, 2; Leonesa, 1  
Lérida, 1; Sabadell, 0  
Baracaldo, 3; Eibar, 2  
Iorrelavega, 2; Alavés, 1  
Caudal, 1; Escoriaza, 0  
Ferrol, 4; Felguera, 0  
2º Grupo  
Las Palmas, 3; Alcoyano, 1  
Mestalla, 1; Tenerife, 0  
Mallorca, 2; Jerez, 4  
Castellón, 5; Linense, 0  
Granada, 1; Tetuán, 0  
Badajoz, 1; Málaga, 1  
Murcia, 4; Melilla, 2  
E. Tánger, 2; Hércules, 1

**«Círculo Mercantil»**

Domingo, 4, a las 2 y media de la tarde

**CUARTO SENSACIONAL**

encuentro de peleas casadas entre las galleras

**NORTE y SUR**

de esta ciudad.

Cuidador del NORTE: JUAN JORGE.

Cuidador del SUR: ALEJO YANEZ

¡Un espectáculo emocionante y atractivo!

¡Todos a los gallos!

**Cochecito de niño**

se vende en buen estado de uso. Informes:

José Antonio, 57

## La Prensa extranjera protesta de la eliminación de España por sorteo

PARIS — El periódico deportivo "L'Equipe" ha protestado enérgicamente contra la eliminación de España de la fase final del Campeonato Mundial por sorteo.

Con el título "España, eliminada por la Fifa", el periódico dice que el reglamento del Campeonato Mundial está claro, y establece que Turquía y España sabían que si empataban tendrían lugar el sorteo.

A pesar de esto, hay que protestar, en nombre del simple sentido común, contra el empleo de este medio de clasificarse en un acontecimiento tan importante, dice "L'Equipe".

Nada impedía a España y Turquía que jugaran otro o a varios partidos, con objeto de que uno de ellos quedase calificado en el campo, añade.

Es lamentable que se haya eliminado a España, considerada como uno de los equipos favoritos y ya presentada como cabeza de serie, pero es increíble que haya quedado eliminada sin haber sido derrotada, ter-

mina diciendo el diario.

ROMA.— El diario "Il Messaggero", comentando el encuentro internacional España-Turquía, dice que los dos equipos aunque utilizando técnicas diametralmente opuestas, han resultado iguales.

Elogia especialmente a los jugadores españoles Biosca, González, Campanal y Puchades, y deplora la negrísima y franca mala suerte que ha tenido España en un partido de brillantez tal como no se había visto en largo tiempo.

Califica el sorteo, como un truco digno de una feria pueblerina y en notable contraste con la nobleza del deporte que se desplegó en el campo.

Somos opuestos a este acoplamiento del deporte con la lotería. Es lamentable para todos los deportistas que el resultado de un juego se decida por sorteo. Los turcos no han merecido perder, pero lo mismo puede decirse de los españoles.

## Nuestro primer año...

(Viene de primera página)

lo que es: un semanario de pueblo. De esos otros, en fin, que sin saber sopesar el alcance de sus palabras nos toman a chacota, hiriendo desconsideradamente nuestro amor propio y nuestra dignidad de personas. Pero nada de esto nos importa. Nos hemos trazado un camino que consideramos honrado y justo, y para cubrirlo con decencia y decoro estaremos siempre en la brecha dispuestos a pagar con nuestra comprensión y nuestra lealtad de hermanos esos escupitinaos venenosos que a veces se nos dirigen.

No queremos decir con esto que nuestra labor haya sido acertada y completa. Muchas veces nos habremos equivocado porque el equivocarse es de humanos. Por eso, con la misma repugnancia con que rechazamos la crítica acerba y malhiriente, aprobamos y aceptamos la sana y constructiva de los que por su mayor experiencia y saber intentan alumbrarnos en la difícil y espinosa ruta que nos hemos impuesto. Y en este sentido — justo es decirlo también — hemos recibido muchas palabras de aliento y estímulo que sabemos aquilatar en lo que tienen de ponderables y de valorativas.

"ANTENA", pues, entrará mañana en su segundo año de vida. Un año que ha de ser para nosotros renovación continuada de esfuerzos y ansias insuperables de mejoramiento.

Sean nuestras últimas palabras de eterna gratitud para todos los colaboradores (y muy particularmente para ese romántico del periodismo que es nuestro entrañable compañero barcelonés, Adolfo Ribas); anunciantes, suscriptores y compradores, a cuyo común esfuerzo debe "ANTENA" su razón de vida y de existencia. Pero permitásenos que dediquemos un especial recuerdo de lealtad y cariño al personal de talleres; esa auténtica y ardorosa carne viva del periodismo que, en labor callada y anónima, ennegrecidas sus manos por la tinta de las rotativas y doblados sus cuerpos sobre las cajas rectangulares de composición, jamás han exhalado el más leve suspiro de queja o de protesta. Y es que ellos también quieren a "ANTENA".

Para todos, nuestro más sincero y leal agradecimiento.

## El C. D. Arrecife...

(Viene de sexta página)

Francisco Padillo Garrido. Presidente, don Juan Manrique Arenós; vicepresidente, don Juan Suárez Lorenzo; secretario, don Manuel Silva Núñez; vicesecretario, don Germán Martín Otero; tesorero, don Adolfo Topham Díaz; vicesecretario, don Andrés González Cortés; vocales, don Germán Marín Muñoz, don Jorge López Ramos, don José Lorenzo Santana, don Antonio Sanjusto Santana y don Manuel Martín Concepción; entrenador, don José Reguilón Perezagua.

Por nuestra parte, deseamos toda clase de éxitos al C. D. Arrecife en esta nueva etapa de su vida.



Agente: DOMINGO ORTEGA  
Fajardo, 8

Concesionarios CRUZ GOMEZ  
Las Palmas-Tenerife

## GARAGE

Se desea alquilar. Ofertas en esta Redacción

«Gil Hernández Hnos.»  
(S. R. C.)

Transporte de viajeros  
Calle de Triana ARRECIFE

## Congreso...

(Viene de primera página)

te actividad, que constituye una de las fuentes principales de riqueza de nuestra Patria y en la que trabajan con abnegado espíritu numerosos españoles.

FUMANDO

"cumbre"

tendrá derecho a sus regalos

## BETANCORT Y COLL, S. L.

Agentes de la Cia. Trasmediterránea

DEPOSITO DE CARBONES Y COMBUSTIBLES

Arrecife-Lanzarote

## UNA BOCA LIMPIA

y desinfectada le evitará muchas enfermedades. Utilice el moderno producto

## ANTICARIOL

Crema dental, con penicilina y sulfamidas.

Evita las caries y la piorrea

VENTA EN FARMACIAS Y DROGUERIAS